



## DEUXIÈME PRIX POUR LE COLLÈGE SAINT-SACREMENT



À l'occasion de la 45<sup>e</sup> édition de la Marche Monde tenue à Montréal le 8 mai dernier, les élèves du Collège Saint-Sacrement ont remporté la 2<sup>e</sup> place au Concours d'animation. Le jury a ainsi souligné l'originalité, le dynamisme et l'esprit de coopération de nos participants. Leur projet, appelé « Bouteilles et pots de fleurs », témoignait de leurs préoccupations écologiques. Bravo aux organisateurs et à tous ces jeunes animateurs dans l'âme !

**Collège Saint-Sacrement ... l'éducatif créatif !**